Minidisco und Zeugnisparty

Ein rundum gelungenes Event

WESTBEVERN (ni). Viel Spaß und Abwechslung boten für die Kinder und Jugendlichen die Minidisco und die Zeugnisparty des Westbeverner Krink in Kooperation mit der Messdienergemeinschaft Westbevern am "Treffpunkt Westbevern". Für die Gemeinschaftsaktion war im Vorfeld alles bestens vorbereitet worden. Freude über die Aktivitäten herrschte auch bei den Eltern, die ihre Kinder – insbesondere die Kleinen - begleiteten.

Cindy Laukötter (federführend für den Krink) und Karin Anhalt sorgten für die Animation unter anderem bei den Tänzen. Jens Micke und Florian Schembecker kümmerten sich um die Übernachtung. Marike Sommer und Nina Kleimann waren für die Messdiener-Gemeinschaft Westbevern dabei. Stefan Leuker war für die Musik zuständig.

Nach der Minidisco stand



Die Minidisco war für die Kleinen ein großer Spaß. Foto: Bernhard Niemann

für die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen die Übertragung des Viertelfinalspiels Deutschland gegen Spanien an. Alles mitfiebern und Daumen drücken half leider nichts, und der Siegtreffer der Spanier zum 2:1 in der Verlängerung (119. Minute) sorgte für eine große Enttäuschung. "Wir hatten Chancen

genug und waren die bessere

Mannschaft. Das ging heute

nicht gerecht zu", meinte ein Junge und stand mit seiner Meinung nicht alleine da. Dennoch hatten sich alle schnell wieder gefangen, kehrten zum eigentlichen Sinn des Treffens zurück.

Mitglieder des Teens Club übernachteten im Gebäude. Es war insgesamt eine rundum gelungene Veranstaltung, die allen Freude bereitet hat – bis auf das Fußballergebnis.